

Grupo municipal de Podemos Equo Xixón Ayuntamiento de Xixón

14/10/2020 NOTA DE PRENSA

Podemos-Equo Xixón propone instalar una placa para recordar al general Riego y conmemorar la reinstauración de la Constitución de 1812

Juan Chaves: "La aportación de el Trienio Liberal a nuestra sociedad es indudable, fue la etapa en la que se sentaron las bases de la modernización de España"

Podemos-Equo Xixón solicitará en el Pleno de mañana que la plaza del general Riego cuente con una placa que explique su historia y que sirva de conmemoración de los 200 años de la reinstauración de la constitución española de 1812. "La aportación del Trienio Liberal, que se inició con el pronunciamiento del asturiano Riego, a nuestra sociedad es indudable. Además de abolir la inquisición, se abolieron privilegios fiscales de la iglesia, se promulgó el primer código penal español eliminando la arbitrariedad de los tribunales que existía hasta ese momento y se hizo la primera división provincial, bastante similar a la actual. Fue la etapa en la que se sentaron las bases de la modernización de España", ha recordado esta mañana el edil de la coalición Juan Chaves.

Podemos-Equo Xixón quiere además destacar que el general Riego, quién pagó con la vida su entrega al bien común, no fue un personaje aislado. Desde Xovellanos y hasta entrado el siglo XX en Asturies hubo una nutrida representación de personas que desde diferentes posiciones ideológicas trabajaron por el bien común y el progreso, sufriendo en muchos casos la represión, como el propio Xovellanos que fue acusado por la inquisición. "Trabajaron desde su identidad asturiana por la construcción de una España plural y mejor. Además, fueron capaces de comprender la necesaria fraternidad con la lucha por la libertad de otros pueblos como el americano. Sin embargo, este episodio brillante de la historia de Asturias es muy desconocido para la mayoría de la ciudadanía", explicó Juan Chaves.

El edil considera que en estos momentos de grandes cambios sociales y culturales, la definición de las identidades es muy relevante para conseguir una sociedad abierta y tolerante capaz de enfrentarse a los grandes retos que tenemos por delante. "Desde las instituciones públicas deberíamos trabajar para que se conozcan los hechos históricos que nos pueden unir y reforzar nuestra identidad de país rebelde y amante de su libertad y del derecho", sentenció el concejal.